
 
 
 Stv. Bernhardt erklärt, dass mehrere jugendliche Musikgruppen z. Zt. keine 

Probenräume im Stadtgebiet haben und die UWG-Fraktion es als notwendig 
ansieht, ihnen kostenlos Räume zur Verfügung zu stellen.  
 
Bürgermeister Noss erklärt insofern, dass die Problematik seit längerem bekannt 
sei und ggf. bei der Einrichtung des neuen Bürgerzentrums eine Lösung 
geschaffen werden könne, da Räume für diesen Zweck vorgesehen seien.  
 
Der Antrag der UWG-Fraktion sollte aus diesen Gründen in die weitere Planung 
des Bürgerzentrums aufgenommen werden.  
 
Einstimmig beschließt der Stadtrat, entsprechend zu verfahren.  

 
 


